Rallijs “Latvija 2012”

Biļetens Nr.2

Бюллетень№ 2

Bulletin Nr. 2

Tiek veiktas sekojošas izmaiņas vai papildinājumi Papildus Nolikumā: 

Вводяться следующие изменения в Дополнительном Регламенте:

Following changes are enclosed into regulations of the rally:

1. Rallija programmā:

В программу ралли:

In Rally timetable:

Iepazīšanās ar trasi rallija, rallijsprinta dalībniekiem:

27.09. no plkst.16.00 līdz 19:00 (SS1,2)

28.09. no plkst. 08:00 līdz 21:00 

29.09. no plkst. 08:00 līdz 09:30

Ознакомление с трассой ралли участников ралли, раллиспринта:

27.09. с 16:00 до 19:00 (СУ 1,2)

28.09. с 08:00 до 21:00 

29.09. с 08:00 до 09:30 (СУ 1,2)

Recconassaince of rally route, for rally and rallysprint participants:

27.09. from. 16.00 until 19:00 (SS1,2)

28.09. from 08:00 until 21:00 

29.09. from. 08:00 until 09:30 (SS1;2)

1.Komisāru sanāksmes laiks – 29.09.  10:30        09.30

1-е заседание жюри спортивных  комиссаров: 29.09.  10:30        09.30      

1-st Stewards meeting: 29.09.  10:30        09.30 

2. p.1.4. Rallija centrs:

Центр ралли:

Rally centre:

27.09. no plkst. 10:00-14:00,  Jūrmala, SIA „Līvu Akvaparks” ēkā, Viestura iela 24

Stats biroju ēka, Rally LATVIA birojs, Rīga, Bērzaunes iela 11a

18:00 - 21:00, Kuldīga, Pilsētas laukums 2, 2. stāvs

27.09 с 10:00 до 14:00,Юрмала, помещение SIA „Līvu Akvaparks”, ул.Виестура 24

Бюро-здание Stats Рига, ул.Берзаунес 11 а
с  18:00 до 21:00, Кулдига, Городская площадь 2, 2 этаж

27.09. from 10:00-14:00,  Jūrmala, SIA „Līvu Akvaparks” ēkā, Viestura iela 24

Stats office building, Rally LATVIA office, Rīga, Bērzaunes iela 11a

18:00 - 21:00, Kuldīga, Pilsētas laukums, 2, 2nd floor.

3. p.1.9. tiek papildināts sekojošā redakcijā - Papildsacensību ceļa seguma tips: Grants, meža un lauku ceļu posmi, kuri ietver asfalta segumu, (kuru garums nepārsniedz 10% no SS kopējā garuma). Papildsacensību posms SS 6 tiek organizēts paralēlajā trasē „Līvu Akvaparks” auto stāvvietā. S1, SS2, SS6 trases segums – asfalts.

П.1.9. дополняется следующим –

Тип покрытия дороги скоростных участков: гравий, участки лесных и сельских дорог, включающих в себя асфальтное покрытие, (длина,которых не превышает 10% от общей длины SS). Скоростной участок SS 6 проводится на паралельной трассе автостоянки „Līvu Akvaparks”. Дорожное покрытие СУ1, 2, 6 – асфальт.

p.1.9. is added: 

The SS road surface: gravel; forest and rural road sections, which include asphalt surface, (less than 10% of the total length of the SS). The Super Special Stage SS6 parallel track is organized in the parking area of “Līvu Akvaparks”. SS1; SS2; SS6 road surface is Tarmac.
4. p. 6.1.:

Maršruta dokumentus izsniegs:

Rallija un rallijsprinta dalībniekiem: 27.09. no plkst.10:00 līdz 14:00 rallija centrā Jūrmala, SIA „Līvu Akvaparks” ēkā, Viestura iela 24 rallija rīkotāja birojā Rīgā Bērzaunes ielā 11a. un no 18.00 līdz 21.00, 28.09. no plkst.8:00 līdz 11:00 rallija centrā Kuldīga, Pilsētas laukums 2.

Kopā ar maršruta dokumentiem Rīkotājs izsniedz uzlīmes iepazīšanās automašīnām un iepazīšanās kartes. Iepazīšanās kartes jānodod rallija centrā līdz 28.09. plkst.21.00.

Kopā ar maršruta dokumentiem rīkotāji izsniedz rallija drošības un sekošanas ierīces, kuras ir jāuzstāda uz 27.09-28.09. uz iepazīšanās a/m, savukārt, 29.09.-30.09. tām jābūt uzstādītām uz startējošo dalībnieku automašīnām.

Выдача маршрутных документов:

Участникам ралли и раллиспринта: 27.09. с 10:00 до 14:00 Бюро организатора – Юрмала,здание аквапарка SIA „Līvu Akvaparks”,ул.Виестура 24 Рига, ул.Берзаунес 11 а и с 18.00 до 21.00, и также 28.09., с 8:00 до 11:00 Ралли центр – Кулдига, Городская площадь 2.

Вместе с дорожными документами Организатор участникам ралли и раллиспринта выдает наклейки для «автомобиля ознакомления» и «Карту ознакомления». «Карта ознакомления» должна сдаться в Центр ралли до 21.00  28.09.

Вместе с дорожными документами Организатор выдает участникам устройства безопасности и слежения, которые должны быть установлены к 27.09 — 28.09 на «автомобили ознакомления». 29.09 — 30.09 устройства должны быть установлены на а/м стартующих участников.

6.1. Issue of the reconnaissance documents:

For participants of the rally and the rallysprint: 27.09. 10:00 to 14:00 and on 11.05 in the Rally Center in Jūrmala, the building of SIA ”Līvu Akvaparks”, Viestura street 24 Stats office building, Rally LATVIA office, Rīga, Bērzaunes iela 11a and from 18:00 to 21:00 in the Rally centre – Kuldīga, Pilsētas square 2.

Along with the recce documents the Organizer issues labels for the recce cars, recce cards and safety devices, these devices must be fixed on the recce cars on September, 27-28, but same devices on rally cars September 29-30.
5. 
p.6.2. Iepazīšanās atļauta:

27.09.2012. Rallija un Rallijsprinta dalībniekiem:

	PS
	St. Nr. 1-30
	St. Nr. 30-...

	SSS 1 (2)
	no plkst. 16:00 līdz plkst. 19:00
	no plkst. 16:00 līdz plkst. 19:00


28.09.2012.
	PS
	St. Nr. 1-30
	St. Nr. 30-...

	SS8; SS7; SS9;   
	no plkst. 8:00 līdz plkst. 18:00
	no plkst. 08:00 līdz plkst. 18:00

	SS10
	no plkst. 8:00 līdz plkst. 18:00
	no plkst. 8:00 līdz plkst. 18:00

	SS3; SS4; SS5; 
	no plkst. 8:00 līdz plkst. 18:00
	no plkst. 8:00 līdz plkst. 18:00


	SSS6 
	no plkst. 19:00 līdz plkst. 21:00
	no plkst. 19:00 līdz 21:00 


29.09.2012.
	SSS 1 (2)
	no plkst. 08:00 līdz plkst. 09:30
	no plkst. 08:00 līdz plkst. 09:30


п.6.2. Ознакомление разрешается:

27.09.2012 участникам ралли и раллиспринта:

	PS
	Ст. № 1-30
	Стю  № 30-...

	SSS 1 (2)
	с 16:00 до 19:00
	с 16:00 до 19:00


28.09.2012.

	PS
	Ст. № 1-30
	Стю  № 30-...

	SS8; SS7; SS9;   
	с 8:00 до 18:00
	с 8:00 до 18:00

	SS10
	с 8:00 до 18:00
	с 8:00 до 18:00

	SS3; SS4; SS5; 
	с 8:00 до 18:00
	с 8:00 до 18:00

	SSS6 
	с 19:00 до. 21:00
	с 19:00 до 21:00 


29.09.2012.

	PS
	Ст. № 1-30
	Стю  № 30-...

	SSS 1 (2)
	с 8:00 до 09:30
	с 8:00 до 09:30


p.No.6.2. The reconnaissance is allowed:

27.09.2012. for participants of the rally and rallysprint:.

	PS
	St. No. 1-30
	St. No. 30-...

	SSS 1 (2)
	from 16:00 till 19:00
	 from 16:00 till 19:00


28.09.2012.
	PS
	St. No. 1-30
	St. No. 30-...

	SS8; SS7; SS9;
	from 08:00 till 18:00
	 from 08:00 till 18:00

	SS10
	from 08:00 till 18:00
	 from 08:00 till 18:00

	S3; SS4; SS5
	from 08:00 till 18:00
	 from 08:00 till 18:00

	SSS6
	from 19:00 till 21:00
	 from 19:00 till 21:00


29.09.2012.
	PS
	St. No. 1-30
	St. No. 30-...

	1 (2)
	from 08:00 till 09:30
	 from 08:00 till 09:30


6. 

6.7. Drošības un kontroles GPS ierīču izmantošana:
6.7.1. Izsniegšanas un lietošanas noteikumi

Sacensību drošības nodrošināšanai, informācijas par dalībnieku stāvokļa ātrumposmos saņemšanai un sacensības reglamentējošo noteikumu ievērošanas kontrolei administratīvās komisijas darba laikā dalībniekiem tiks izsniegta drošības un kontroles ierīce, kura strādā ar GSM, GPRS/EDGE/3G un GPS tehnoloģijām. Dalībnieku pienākums ir darbināt šo ierīci kā iepazīšanās ar trasi, tā arī sacensību laikā. Ierīces izmantošanas periodā dalībnieki ir materiāli atbildīgi par to 170 EUR/120 LVL apmērā. Kontrolpunktu caurbraukšanu kontrolēs tiesneši pēc fakta, kā arī ar GPS ierīci. Tāpat trasē var tikt veikta tiesnešu “Stop kontrole”.

6.7.2. Ierīces darbības princips

Drošības un kontroles ierīce ar radiosignāla palīdzību ir pieslēgta monitorēšanas (sekošanas) sistēmai, kura saņem un uzkrāj informāciju, kuru noraida ierīce. Bez tam informācija tiek uzkrāta un glabāta arī pašā ierīcē. Ierīce visu sacensību laiku darbojas ar autonomu enerģijas avotu. Ierīce ir apgādāta ar pogām SOS un OK, atbilstošu ziņojumu automātiskai nosūtīšanai uz rallija centru. Katrai ierīcei ir savs unikāls numurs, kurš ir piesaistīts katrai konkrētai ekipāžai/dalībniekam. Dalībnieka ģeogrāfiskajam stāvoklim/atrašanās vietai tiek sekots gan iepazīšanās ar trasi, gan sacensību laikā.

Uzmanību! Ierīce var izstarot elektromagnētisko starojumu/traucējumus GSM sakaru diapazonos. Pret šādiem traucējumiem jūtīgu aparatūru ieteicams atbilstošā veidā ekranēt, vai novietot maksimāli iespējamā attālumā no drošības un kontroles ierīces.

6.7.3. Drošības un kontroles ierīces izsniegšanas noteikumi 

Ierīce tiek izsniegta administratīvās kontroles laikā. Ierīces tiek nodotas Organizatoram kontrolpunktā TC-11.

Ekipāžai, kura izstājusies no sacensībām, Drošības un kontroles ierīce jānodod Rallija centrā līdz 30.09.2012. plkst.18:00. Ja šis laiks tiek neattaisnoti kavēts, var tikt piespriesta soda nauda 30 LVL  dienā. Kontaktpersona drošības un kontroles ierīču jautājumos: Dmitrijs Mironovs, tel. +370 68687863.

6.7.4 Drošības un kontroles ierīces izmantošana

Par ierīces montāžu automobilī atbild dalībnieki/ekipāža. Ierīcei jābūt droši nostiprinātai gan “iepazīšanas automobilī”, gan sporta automobilī sacensību laikā. Iepazīšanās laikā ierīcei jābūt novietotai redzamā vietā, lai to varētu redzēt tiesneši. Sporta automobilī ierīcei jābūt uzstādītai pirms automobiļa novietošanas pirmsstarta zonā.

Ierīcei jābūt samontētai sporta automobilī saskaņā ar shēmu, kura norādīta Pielikumā Nr.13. Pirmsstarta zonā tiks veikta ierīču uzstādīšanas pareizības kontrole.

Ekipāžai, kura nepareizi uzstādījusi ierīci, tā jāuzstāda pareizi līdz rallija startam. Ekipāžas, kuras līdz rallija startam nav ierīci uzstādījušas, vai ir noņēmušas to sacensību laikā, saņem sodu saskaņā ar Sporta Komisāru lēmumu.

Ierīcē jāuzstāda/jāiedarbina pie pirmās iespējas vai tuvākajā servisa parkā. Par atkārtotu pārkāpumu ekipāža tiek sodīta ar naudas sodu 500 LVL par katru fiksētu gadījumu.

6.7.5. SOS un OK paziņojumu nosūtīšanas noteikumi

SOS poga jānospiež, ja avārijas rezultātā nepieciešama steidzama medicīniskā palīdzība. Šai gadījumā telefoniski jāinformē arī Sacensību vadītāja vietniece Evita Zvagule, tel. +371 29 333 303.

OK poga jānospiež, ja ekipāža ir apstājusies trasē (avārijas, tehnisku iemeslu dēļ, u.t.t.) un nevar turpināt kustību 30 sekunžu laikā (pat ja dalībnieki vēl aizvien cenšas nokļūt atpakaļ trasē un turpināt sacensību), bet šai gadījumā ekipāžai medicīniskā palīdzība nav nepieciešama. Arī šai gadījumā telefoniski jāinformē Sacensību vadītāja vietniece Evita Zvagule , tel. +371 29 333 303.

Uzmanību! Ja ekipāža apstājas trasē uz laiku, ilgāku par 30 sekundēm, ierīce automātiski nosūta SOS signālu. Šai gadījumā ekipāžai ir 30 sekundes, lai nospiestu OK pogu un deaktivizētu SOS signālu, ja nav nepieciešama steidzama medicīniskā palīdzība.

Ekipāžai ir jābūt ieslēgtam mobilajam sakaru līdzeklim, vai tas jāieslēdz 60 sekundžu laikā pēc apstāšanās, lai Sacensību drošības dienesti varētu operatīvi sazināties ar ekipāžu.

Par pogu SOS un OK lietošanas noteikumu neievērošanu dalībnieki var tikt sodīti atbilstoši Latvijas rallija vispārējiem noteikumiem.

6.7. Использование устройства безопасности и контроля:

6.7.1. Правила выдачи и использования устройства безопасности и контроля

В целях обеспечения безопасности, получения информации о состоянии экипажей на скоростных участках и для соблюдения регламентирующих соревнования правил во время административной комиссии экипажам будет выдаваться устройство безопасности и контроля, работающее по технологиям GSM, GPRS/EDGE/3G и GPS. Экипаж обязан использовать данное устройство как во время ознакомления с трассой, так и во время соревнований. Во время использования устройства экипаж является материально ответственным за него лицом, в размере 170 EUR/ 120 LVL.  

6.7.2. Принцип действия устройств

Устройство безопасности и слежения посредством беспроводной связи подключено к системе мониторинга, которая собирает и накапливает информацию, передаваемую с устройства. Информация так же накапливается и в самом устройстве. Устройство на протяжении всего Соревнования работает от автономного источника питания. Устройство оборудовано кнопками SOS и OK для отсылки соответствующих сообщений в штаб ралли. Каждое устройство имеет уникальный номер и посредством него связано с конкретным экипажем. Географическая позиция экипажа отслеживается на протяжении ознакомления с трассой, а так же во время соревнований.

Внимание! Устройство может излучать электромагнитные помехи в диапазоне, свойственному GSM оборудованию. Рекомендуется чувствительное к такого рода помехам оборудование соответстующим образом экранировать, либо размещать максимально удалённо от устройства безопасности и контроля.

6.7.3. Порядок выдачи и сбора устройства безопасности и контроля. Устройство выдаётся во время административной комиссии. Сбор устройств происходит на KB/TC-11.

Экипаж, выбывший из соревнований раньше должен вернуть устройство до 2012-09-30 18:00 в Штаб ралли. Вернув устройство позже может быть взыскан штраф в размере 30LVL за каждый день опоздания. Контактное лицо по вопросам выдачи и использования устройства безопасности и контроля – Дмитрий Миронов, тел. +370 686 87863.

6.7.4. Использование устройства безопасности и контроля. 

За монтаж устройства в автомобиле отвечает экипаж. Устройство должно быть надёжно закреплено как в автомобиле для ознакомления с трассой, так и в спортивном автомобиле во время соревнований. Во время ознакомления с трассой устройство должно быть расположено на видном месте, чтобы судьи могли устройство видеть.

В спортивном автомобиле устройство должно быть смонтировано до постановки автомобиля в предстартовую зону. 

Устройство должно быть смонтировано в спортивном автомобиле согласно схеме, указанной в приложении Nr.13. 

В предстартовой зоне будет производиться контроль правильности монтажа устройства.

Экипаж, смонтировавший устройство неправильно должен смонтировать его правильно до старта в ралли. Экипаж, до старта в соревнования не смонтировавший, либо во время соревнований демонтировавший устройство будет штрафоваться согласно решению Комиссаров.

Устройство должно быть установлено/запущено в возможно кратчайшее время или в ближайшем Сервисном парке. За повторное нарушение экипаж штрафуется суммой 500 LVL за каждый фиксированный случай.

6.7.5. Правила посылки SOS и OK сообщений.

Кнопка SOS нажимается, если в результате аварии нужна срочная медицинская помощь. В данном случае необходимо так же информировать по телефону заместителя руководителя соревнований (Evita Zvagule, тел. +371 29333303).

Кнопка OK нажимается, если экипаж остановился (из-за аварии, технической поломки и т.д.) на скоростном участке и не может продолжить движение в течении 30 сек. (даже если он всё ещё пытается вернуться на трассу и продолжить гонку), и при этом ему не нужна неотложная медицинская помощь. В данном случае необходимо так же информировать по телефону заместителя руководителя соревнований (Evita Zvagule, тел. +371 29333303).

Внимание! При остановке экипажа на скоростном участке на более чем 30 сек. система автоматически отправляет сигнал SOS. В данном случае у экипажа есть 30 секунд для нажатия кнопки OK и деактивации сигнала SOS если экипажу не нужна срочная медицинская помощь.

Экипаж должен иметь включенное средство мобильной связи, либо включить его через 60 сек. после остановки, чтобы службы безопасности могли оперативно связаться с экипажем.

За несоблюдение правил использования кнопок SOS и OK экипаж может быть оштрафован согласно Общим  Правилам  ралли в Латвии.

Regulations point 6.7. GPS safety devices:

6.7.1. The procedure of issue and use of safety and tracking equipment

In pursuance to maintain safety, receive notifications of risk and following to regulations of the rally, at the administrative checks for every competitor will be issued EDGE/3G/GPS and satellite communication GPRS/GSM/GPS equipment which will have to be used by every competitor during the reconnaissance and the rally. Every competitor is responsible financially 170EUR or 120LVL for the equipment during the reconnaissance and the rally. 

6.7.2. Safety and tracking equipment principles. Safety and tracking equipment will be connected with monitoring station which will store all the transferring data. All data wil be also stored into the safety and tracking equipment. The device has autonomous power supply, which will maintain the functioning of the equipment during all the event.

The device has “SOS” and “OK” buttons installed.

Every device has its unique serial number, which will be assigned to every crew. Geographical position of every crew will be monitored during the reconnaissance and the rally at Rally Headquarters.

Attention! The device during its operating time can spread specific electromagnetic interferences in typical GSM transmission ranges. We kindly recommend to put other devices who can be sensitive to this Organizers issued equipment in maximum distance from the installed Organizers equipment.

6.7.3. The procedure of issuing and returning of safety and tracking equipment. Safety and tracking equipment is issued during administrative checks. Collection of the equipment at TC11.

The competitor who retires from the rally earlier has to return the equipment to Rally Headquarters until 30.09., 18:00 p.m.. For delaying to return the equipment to the Organizer will be fined by 30 LVL penalty fee for every day of delay.

6.7.4. The use of safety and tracking equipment. The competitor is responsible for installing of equipment by himself. The same device is used during the reconnaissance and the event.

During the reconnaissance the device has to be installed in visible place in order that marshals and other official rally persons could identify it.

The device has to be installed into the rally car before Pre-start Zone.

Safety and tracking equipment has to be installed into the rally car according to the scheme specified in Appendix No. 13.

At the Pre-start Zone the Organizer appointed person will be checking does the device is installed properly.

The crew which will be installed the device unproperly will have to do it right until rally start.

The crew which will not be installed or will be dismantled the device during the reconnaissance or rally will be fined by the stewards, and will must install it at nearest time or next service park. For repeated infringement the competitor will be fined 500LVL penalty fee every time it is recorded.
6.7.5. Principles of sending “SOS” and “OK” signals. 

To press “SOS” button it is allowed when the crew suffer an accident and immediate help is needed. In this case also has to be informed the Deputy Clerk of the Course Ms Evita Zvagule tel.: +371 29 333303. 

To press “OK” button it is allowed when the crew stopped and haven’t started to move for more than 30 seconds after suffering an accident or technical problems in the SS during the rally and immediate help is not needed (also when the crew is trying to get back on the road and continue the rally). In this case also has to be informed the Deputy Clerk of the Course Ms Evita Zvagule tel.: +371 29 333303.

Attention! After stopping in SS, the device system automatically sends “SOS” signal and the crew has 30 seconds to deactivate the system by sending signal “OK” if the immediate help is not needed.

The crew has to have mobile phone, switched on or to switch it on in 60 seconds after an accident, in order that rally safety and rally monitoring HQ could contact with them.

For the infringement of sending false “SOS” and “OK” signals the crew is fined according to Latvian Rally general prescriptions.

6.7.5. Reports from GPS devices. 

The number of passages during the reconnaissance will be controlled by GPS devices and in some places on the route competitors will be stopped by the judges for additional stop-checking’s.  

Sacensību vadītājs – Jānis Krastiņš

Pуководитель соревнований   - Jānis Krastiņš
Clerk of the Course – Janis Krastins 
24.09.2012
